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   開     議 

 

 

○町田義昭議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、16番、鈴木

新助議員の１名であります。よって、ただいま

の出席議員は定足数に達しております。 

 なお、鈴木榮一農業委員会会長から本日の会

議を欠席させてほしい旨の届け出があり、許可

いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○町田義昭議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 大沼 久議員の質問 

 

 

○町田義昭議長 順位６番、議席番号11番、大沼 

久議員。 

  （11番大沼 久議員登壇） 

○１１番 大沼 久議員 おはようございます。 

 内谷市長の再選につきましては、心よりお祝

いを申し上げるところでございます。私もご支

持をいたしますので、頑張っておやりください

と申し上げたいと思います。 

 公示日でありますが、７時30分ごろ祈願祭に

出席すべく準備しておりましたんですが、「日

曜日でないと会えないから」といって来客があ

り、「市長選で出ていかなきゃならないのでち

ょっと待ってくれ」と言ったんですが、「どう

せ選挙になんねんだべ」と言われて引きとめら

れ、ついつい祈願祭には出席できなく、大変申

しわけなく思ってるところであります。 

 また、午後でありましたが、宣車が回ってこ

られるので多くの人に声がけをしながら応援し

てほしいと回りましたんですが、「選挙もない

のに何で宣車が来るんだ」とか、「どうせ内谷

市長に決まんなべ」というようなことで思った

ように集めることができませんでした。 

 それから選挙戦の１日でありましたんですが、

ほかの人にもいろいろ聞いてみたんですが、

「何で選挙あんなや」とか「何の選挙あんな

や」まで言われました。実に盛り上がらない戦

いだったような気がしてなりません。 

 そしてあの立派に今回の選挙のために後援会

へのご参加のお願い、がんばろう長井新聞、選

挙用パンフ、討議資料を準備されましたのであ

りますが、これは今後どのようにお使いになる

のか、余計なことかもしれませんが、心配でな

りません。 

 そして今回市長が訴えられた公約につきまし

ては、市民の皆さんに深く浸透していないので

はないか、このように思って、当選のされた翌

日からまた選挙運動が始まると言われておりま

すので、どうか「余った」などと言っては語弊

ありますが、このような主張をなされたものを

今後、市民の皆様に徹底されるようご活用願い

たいものだと考えております。 

 このように選挙用の資料にもありましたし、

また市長が座談会等でお使いになるようにつく

られたスライドにもあったんですが、幸せを実

感できるまち、「日本一幸せに暮らせるまち・

長井」を目指してとあることから、３月定例会

でも施政方針でお伺いしたところまたというこ

とで恐縮でございますが、質問をさせてもらう


